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Наш севастополец 
в ГосударствеННой думе
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Дорогие севастопольцы!
18 сентября 2016 года состо-

ялись выборы депутатов Госу-
дарственной Думы. На них вы 
доверили представлять мне го-
род-герой в нижней палате рос-
сийского парламента. Хочу еще 
раз поблагодарить вас за это. И 
в этой газете отчитаться о своей 
работе в стенах Госдумы, я уве-
рен – избиратели должны знать – 
чем занимаются их избранники.

Ровно год назад, 5 октября на-
чал свою работу новый, 7 созыв 
Государственной Думы. Думы но-
вой, по многим критериям отли-
чающейся от предыдущих созы-
вов. Для нас с вами важно, что 
впервые за 100 лет, в российском 
парламенте есть представитель 
города Севастополя. С партийной 
точки зрения – это Дума, в кото-
рой Партия, у истоков создания 
которой стоял президент России 

Владимир Путин, Партия «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» имеет консти-
туционное большинство. И речь 
здесь идет не о монополии на 
власть, которой пытаются попре-
кать Партию наши оппоненты. 
Речь идет о полной ответственно-
сти «ЕДИНОЙ РОССИИ» за все, 
что происходит в нашей стране. 
Это монолитная сила, цементи-
рующая государство. И, поверьте, 
Партия это прекрасно понимает. 
Нет ни одной политической силы, 
так четко синхронизирующей 
свою работу с жителями. 

Каждый вопрос – от глобально-
го, например, обсуждение бюдже-
та или слушаний о защите обма-
нутых дольщиков до отдельных 
законодательных инициатив об-
суждается с избирателями. Это не 
пустые слова. Вот пример. Когда 
шло обсуждение бюджета на 2017 
год, ЦИК Партии дал задание 

всем депутатам обсудить в реги-
онах проект благоустройства при-
домовых территорий за счет бюд-
жета – «Наш двор». Идея проекта 
принадлежит Вячеславу Володи-
ну, спикеру Думы, и эксперимен-
тально он работал в Самарской 
области. Там проект показал себя 
настолько эффективным, что 
было принято решение распро-
странить этот опыт на всю стра-
ну. После обсуждения проекта в 
каждом из 85 регионов, фракция 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Госду-
ме заложила 20 млрд. рублей на 
эту работу в федеральном бюдже-
те на реализацию проекта Пар-
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» «Наш 
двор». Благодаря этой работе в те-
чении 2017 года обновляются дво-
ры по всей стране, в том числе – и 
в нашем городе. И таких приме-
ров сотни, поверьте. 

На моей второй встрече с пре-

зидентом Владимиром Пути-
ным, 6 октября 2016 года, мне за-
помнились сказанные им слова: 
«Доверие людей очень важно. А 
для того, чтобы это доверие воз-
никло, нужно чувствовать, чем 
люди живут. И нужно предельно 
откровенно, не бояться ничего, 
говорить правду о реальной си-
туации и о том, что вы реально 
предлагаете сделать для реше-
ния задач, перед которыми стоит 
страна. И если на основе такой 
работы с людьми вы добьетесь 
главного – добьетесь доверия лю-
дей, то здесь наступает вторая, 
не менее важная задача, это до-
верие нужно оправдать. Кон-
кретной, постоянной, ежеднев-
ной работой». Эти слова лежат в 
основе работы Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», работы Государствен-
ной Думы, в основе моей работы. 
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Российский 
десантный корабль 
будущего назовут 
«Севастополь»
Головной универсальный десант-
ный корабль нового проекта бу-
дет носить имя «Севастополь», 
сообщил депутат Госдумы от Сева-
стополя Дмитрий Белик со ссыл-
кой на письмо Минобороны РФ.

Он пояснил, что присво-
ить кораблю наименова-
ние «Севастополь» плани-
руется с целью сохранения 
памяти о городе-герое Се-
вастополе и его героиче-
ских традициях.

Парламентарий пояс-
нил, что поводом для депу-
татского обращения стала 
инициатива ветеранского 
сообщества Севастополя. 
По его словам, «такая но-
вость является приятной 
в канун дня ВМФ, который 
будет отмечен в ближай-
шее воскресенье».

По его словам, корабль 
может быть передан ВМФ 
РФ после 2022 года.
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Работу Госдумы  
при Вячеславе Володине 
положительно оценивает 
почти половина россиян

46% россиян положительно оценивают 
работу нынешнего состава Нижней палаты 
Российского парламента и считают Государ-
ственную Думу влиятельным институтом. 
Таковы итоги опроса, подготовленного экс-
пертно-аналитическим центром РАНХиГС к 
окончанию первого года деятельности ново-
го созыва законодательного собрания стра-
ны под председательством Вячеслава Во-
лодина. В данных опроса отмечается, что 
деятельность парламентариев седьмого со-
зыва опрошенные считают более эффек-
тивной, чем работу предшественников

34% опрошенных пока не смогли дать 
оценку новому составу парламента. Но социо-
логи отмечают, что ГосДума повышает свою 
влиятельность в политической жизни страны, 
и одобрение ее деятельности увеличивается

На очень высоком уровне находится узна-
ваемость Вячеслава Володина. 83% от опро-
шенных знают, что он является председате-
лем Государственной Думы. Поддерживают 
его деятельность на этом посту 78% россиян.

Наиболее важными законопроектами, 
принятыми Госдумой в 2017 году, россия-
не назвали закон о реновации жилья (74%), 
о «группах смерти» (58%), о декриминали-
зации домашнего насилия (54%), о защите 
прав дольщиков (44%).

Наивысшую оценку деятельности среди 
фракций получила партия «Единая Россия». 
По мнению почти половины опрошенных, 
«Единая Россия» в наибольшей степени от-
ражает интересы граждан (38%) и вызыва-
ет доверие (40%).

По материалам РИАЦ

КаК меняеТся Госдума пРи Володине

С 
момента начала работы 
Госдумы нового созыва 
прошел год, рейтинг до-
верия нижней палате пар-
ламента растет, а ее спи-

кер Вячеслав Володин оказался 
в «тройке» ведущих политиков 
России.

Володин, вернувший-
ся в парламент после ра-
боты в президентской ад-
министрации, похоже, 
претендует на то, что-
бы сыграть особую роль 
в истории российского 
парламентаризма. СМИ 
сообщают о задачах, на 
которых решил сосредо-
точиться спикер: повы-
шение эффективности 
представительских функ-
ций парламента и каче-
ства законопроектной 
деятельности, а также 
усиление парламентско-
го контроля. Как показал 
прошедший год – амбици-
озные задачи постепенно 
выполняются.

Примечательно, что 
реформы в Госдуме на-
чали с пресловутого «на-
ведения порядка». Дело 
начали по-крупному – 
объявили войну депута-
там-прогульщикам, ис-

коренить которых не 
удавалось еще ни одному 
спикеру.

Однако Володин ре-
шился попробовать – и 
запретил народным из-
бранникам голосовать по 
доверенностям, причем 
не только на заседаниях 
Госдумы, но и в комите-
тах. Так что депутатам 
теперь придется вез-
де присутствовать лич-
но. Уклоняться от работы 
по-прежнему можно и по 
так называемым уважи-
тельным причинам, хотя 
вычета из зарплаты в 
этом случае избежать не 
получится.

Еще одно дисципли-
нирующее нововведение 
– изменение распорядка 
работы Госдумы. Теперь 
депутаты собираются на 
пленарные заседания два 
раза в неделю на протя-
жении трех недель, а по-

следнюю неделю месяца 
проводят в регионах. До 
сих пор парламентарии 
«отжимались» на пленар-
ках по три раза в тече-
ние двух недель, а остав-
шиеся полмесяца гуляли 
и могли вообще не появ-
ляться на Охотном ряду. 
При Володине эта «мали-
на» закончилась.

Следующим шагом в 
борьбе стало введение си-
стемы KPI для депутатов, 
то есть оценки их эффек-
тивности. Место в рейтин-
ге зависит от количества 
и качества внесенных за-
конопроектов, от актив-
ности в СМИ, от качества 

работы депутата в своем 
регионе с избирателями.

Второе, что решил сде-
лать Володин, по согла-
сованию с президентом 
страны, это разрушить 
образ Думы как «штам-
повальни» и «бешеного 

принтера». Времена, ког-
да за день принимали око-
ло 100 законов, прошли. 
Теперь с самого утра депу-
таты тщательно и вдумчи-

во изучают каждый зако-
нопроект, с обязательной 
дискуссией и выступлени-
ями представителей всех 
думских фракций. 

Следующая инициа-
тива – это участие мини-
стров и их заместителей 
в заседаниях думских ко-
митетов, фракций и меж-
фракционных групп. Это 
совместное решение пре-
мьера Дмитрия Медве-
дева и спикера Госду-
мы. Министры и их замы 
присутствуют на рассмо-
трении законопроектов 
и постановлений прави-
тельства. Кроме того – 
эти форматы позволяют 

депутатам задать вопро-
сы, волнующие их изби-
рателей, непосредствен-
но в глаза министрам 
правительства.

Наконец, третье, что 
уже сделал Володин – это 
смена приоритетов в ра-
боте Госдумы. Заметно 
явное предпочтение во-
просам внутреннего раз-
вития России и видимое 
безразличие к междуна-
родным делам.

Всей же Думе в це-
лом и каждому депутату 
дана задача повышать 
авторитет парламента 
среди населения и свое 
влияние в системе вла-
сти. Данные ВЦИОМ от-
ражают результаты этой 
– значение нижней па-
латы Совфеда растет с 
каждым месяцем.

Новый спикер пишет новую страницу в истории российского парламентаризма

Спустя год работа Володина дала ре-
зультат – 20 сентября спикер отметил 
первое в истории отсутствие депута-
тов-прогульщиков на пленарном заседа-
нии в Госдуме. 

Выполняя задачу – покончить с Думой-
«штамповальней» Володин как-то за-
ставил депутатов заседать аж до пол-
девятого вечера, причем сам он ничуть 
не выглядел усталым. Депутаты вы-
ражали ему поддержку, желающих сбе-
жать с работы домой не наблюдалось. 

ДИнАмИкА ежемесячных ОЦенОк ОДОбРенИя ДеятельнОстИ гОсуДАРственных ИнстИтутОв, % 
(данные вЦИОм)

По материалам "Росбалт"
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НОВЫЕ ВЕСТИ, 6 октября 2017 года Под держка президента

«Уважаемые депутаты Го-
сударственной Думы! Дорогие 
друзья!

Рад приветствовать вас и 
поздравить с началом работы 
Государственной Думы России 
седьмого созыва.

Сегодня в этом зале пред-
ставители всех 85 субъектов 
Российской Федерации. Сре-
ди них – народные избранни-
ки Крыма и Севастополя.

Граждане доверили вам вы-
сокое звание депутата. Изби-
рательная кампания прошла 
открыто, в честной и конку-
рентной борьбе. Её результаты 
основаны на воле и выборе рос-
сийского общества. Вижу в без-
условной легитимности парла-
мента залог силы и авторитета 
законодательной власти.

Серьёзно выросла роль Го-
сударственной Думы и как 
представительного органа 
власти. Половина мест в пар-
ламенте принадлежит депу-
татам, избранным напрямую 
жителями конкретных терри-
торий, округов, регионов.

В целом, состав Государ-
ственной Думы заметно об-
новился. В неё пришли пред-
ставители общественных, 
профессиональных и местных 
организаций. Убеждён, в ре-
зультате усилится обратная 
связь парламента с избира-
телями, с гражданским обще-
ством, с регионами страны, а 
значит, возрастёт и качество 
законотворческого процесса.

Подчеркну, работающие, 
действенные законы – это не 

только результат безупречной 
юридической техники, что, 
безусловно, очень важно, но 
прежде всего принимаемые 
парламентом решения долж-
ны основываться на граждан-
ском согласии, и поэтому Го-
сударственная Дума призвана 
стать постоянной площадкой 
для широкого общественного и 
политического диалога.

При этом вы всегда можете 
рассчитывать и на поддержку 
Президента, на мою поддерж-
ку, и на самое тесное взаимо-
действие с Правительством 
Российской Федерации. Уме-
ние ветвей власти работать 
согласованно и эффективно – 
одно из главных условий на-
шего общего с вами успеха.

Сейчас хотел бы обратить 
ваше внимание на самое глав-
ное. А что у нас самое глав-
ное – конечно, особое внима-
ние следует уделить решению 

задач в области образования, 
здравоохранения, жилищной 
политики, экологии, то есть 
в тех сферах, которые прямо 
влияют на благополучие лю-
дей, на социальное, демогра-
фическое развитие.

И конечно, нам нужно укре-
плять безопасность и обороно-
способность страны, отстаи-
вать её позиции на мировой 
арене. Рассчитываю, что пар-
ламент, все фракции окажут 
этой работе необходимую по-
литическую и законодатель-
ную поддержку.

Я желаю депутатам Госу-
дарственной Думы седьмого 
созыва, новому руководству 
парламента успехов в служе-
нии народу России.

Благодарю вас за внима-
ние».

Полный текст выступления  
читайте на сайте kremlin.ru 

Выступление Владимира Путина на открытии первого 
пленарного заседания Государственной Думы VII созыва

За год мне удалось добиться того, что-
бы проблемы и заботы севастопольцев на-
чали слышать в столице. Есть контакт в 
министерствах и ведомствах, потребно-
сти города постоянно звучат с главной 
политической трибуны страны – трибу-
ны Государственной Думы. Мы постоян-
но принимаем законы, защищающие ин-
тересы севастопольцев, помогающие им 
легче пройти переходный период. Да, 
де-юре он уже завершен. Но де-факто – 
мы понимаем, что до настоящей России 
нам далеко. Например, неделю назад, 1 
октября, 95% больниц и поликлиник Се-
вастополя должны были быть закрыты. 
Так как не смогли бы получить лицен-
зии на ведение своей деятельности в рам-
ках российского законодательства, кото-
рое обязывает все медучреждения иметь 
лицензии. Благодаря оперативно при-
нятому законопроекту этого удалось из-
бежать. У наших медучреждений есть 
время до 2020 года, чтобы привести свою 
материальную базу, техническое обеспе-
чение до всероссийского уровня. Я был 
докладчиком по этому законопроекту и 
хорошо помню – ни один депутат не воз-
ражал против этой инициативы. Теперь 
в Госдуме понимают, что к нашему горо-
ду нужно относиться иначе, чем к осталь-
ным регионам. Это, кстати, проявляется 
и в том, что за год работы мне далось под-
нять и запустить в работу целый ряд за-
конодательных инициатив, которые ле-
жали в Госдуме с 2014, 2015, 2016 годов. 

Недавно мне задали вопрос – удается 
ли мне сохранить связь со своими изби-
рателями, проводя по три недели в Гос-
думе. Когда я был депутатом Горсовета, 
то мой избирательный округ состоял из 
10 000 избирателей Юмашева и ПОРа. 
Сейчас мой округ включает в себя почти 
полмиллиона человек. И это чувствует-
ся в Москве, поверьте мне. Ответствен-
ность колоссальная, она связывает меня 
с городом 24 часа в сутки. Я всегда знаю, 
что происходит в Севастополе, и, если 
надо – срываюсь и лечу в Севастополь. 
Как было, например, в случае с Генпла-
ном. Когда шли общественные слуша-
ния по проекту Генплана, я знал, что 
мне необходимо поддержать своим авто-
ритетом севастопольцев, надо обобщить 
наши мысли по поводу этого проекта и 
высказать их не со сцены, а из зала, стоя 
рядом с севастопольцами. Глядя в глаза 
разработчиков сказать им – так с Сева-
стополем нельзя, нельзя резать по жи-
вому, нельзя рисовать на судьбах людей 
свои цветные квадратики. И я рад, что 
губернатор прислушался к нам, и Ген-
план отправлен им на доработку. Это 
безусловно, нужный документ, но он дол-
жен быть принят Законодательным со-
бранием Севастополя только при 100% 
поддержке севастопольцев.

Напоследок хочу еще раз поблагода-
рить вас за оказанное доверие и под-
держку. Двери моих приемных всегда 
открыты для вас, дорогие севастополь-
цы. Лозунг, с которым я пришел в парла-
мент «Наш севастополец в Государствен-
ной Думе», я не забываю об никогда и 
вместе с вами работаю на благо города-
героя!

С уважением, 
депутат Государственной Думы  
от Севастополя Дмитрий Белик.
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наш севастополец  
в Государственной думе
(Окончание. Начало на стр.1)
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О
громное количество проблем, с которыми сталкиваются севастопольцы, зачастую не могут быть решены на уровне городских властей. Им может не хва-
тать отведенных законом полномочий, времени, знаний или даже желания заниматься этими вопросы. Многие из них получается решать только на фе-
деральном уровне –  непосредственно в Москве. 
Депутат Государственной Думы имеет огромные полномочия, возможность напрямую обращаться к министрам правительства РФ, руководителями фе-
деральных ведомств и структур, решать важные для города вопросы.

музею героической обороны 
увеличат финансирование

Дмитрий Белик провел рабочую встречу с Министром 
культуры Российской Федерации Владимиром Мединским.

Обсуждались вопросы 
реставрации Малахова 
кургана и реконструкции 
Исторического бульвара 
Севастополя, а также от-
несения ряда объектов го-
рода к историческим по-
селениям.

По вопросу финанси-
рования работ по рекон-
струкции Малахового 
кургана и здания Пано-

рамы, Дмитрий Белик 
подготовил  депутатское 
обращение премьер-ми-
нистру РФ Дмитрию Мед-
ведеву с просьбой зало-
жить средства в проекте 
государственного бюд-
жета на 2018 год. Всего 
ожидается выделение по-
рядка 1,5 млрд. руб. до-
полнительного финанси-
рования.

минспорта признало «заморозку»  
развития спорта в севастополе

Министр спорта России Павел Колобков заявил, что позиция международного сооб-
щества, не признающая Севастополь и Крым российской территорией, фактически 
блокирует развитие спорта на полуострове. Варианты выхода из сложившейся ситуа-
ции и другие вопросы развития спорта были подняты Дмитрием Беликом на рабочей 
встрече с министром спорта РФ.

«На момент вхожде-
ния обоих регионов в 
состав Российской Фе-
дерации в 2014 году, 
профессиональный уро-
вень ФК «Севастополь» 
и «Таврия» был достаточ-
но высоким, а сам фут-
бол любили и развивали 
в нашем городе, начиная 
с 1923 года, когда появи-
лось первое футбольное 
поле. К сожалению, за 
три года мы получили 
эдакий футбольный ан-
клав, где играют «меж-
дусобойчики». Перспек-
тив развития у такого 
футбола нет», – сказал 
Белик.

В ходе встречи де-
путата Госдумы от Се-
вастополя и министра 
спорта РФ Павла Ко-
лобкова, был обозначен 
план действий по выхо-
ду из сложившей ситуа-
ции в профессиональном 
спорте на полуострове.

Кроме того обсуждал-
ся вопрос реконструк-
ции стадиона «Горняк» 

и СОК «200-летие Се-
вастополя». Работы по 
этим объектам долж-
ны были начаться еще в 
2015 году.

«В ближайшие годы 
на оба объекта будут вы-
делено 2 млрд. 100 млн. 
рублей. Основная зада-

ча правительства горо-
да – эффективно освоить 
средства и построить эти 
комплексы. Севастополь 
остро нуждается в разви-
тие спортивной инфра-
структуры», – подчер-
кнул Дмитрий Белик.

вопрос увеличения финансирования 
севастопольского государственного 
университета обсуждается в правительстве рФ

Депутат Госдумы от Севастополя Дмитрий Белик поднял перед министром образова-
ния вопрос, касающиеся развития крупнейшего ВУЗа города – Севастопольского го-
сударственного университета.

« Ф и н а н с и р о в а н и е 
Программы развития Се-
вастопольского государ-
ственного университета, 
предусмотрено решением 
Правительства РФ еще в 

2015 году. По этой Про-
грамме планируется об-
новление материально-
технической базы ВУЗа, 
строительство и рекон-
струкция общежитий, от-

крытие новых специаль-
ностей. К сожалению, 
сегодня в федеральном 
бюджете не заложены 
деньги на финансирова-
ние этой Программы ни 
на 2017, ни на грядущие 
годы. Развитие ВУЗа в 
таких условиях невоз-
можно», – отметил Белик.

На данный момент к 
вопросу финансирования 
СГУ удалось подключить 
членов Комитета по бюд-
жету и налогам, что зна-
чительно ускорит реше-
ние этой  проблемы. 
Совместно с представи-
телями министерства 
финансов и министер-
ства образования гото-
вятся изменения в госу-
дарственный бюджет на 
2018 год, где будут учте-
ны потребности СГУ.

Крым и севастополь включены  
в систему "единого агента" осаГо

Дмитрий Белик обратил внимание на проблемы с при-
обретением страховых полюсов ОСАГО в Крыму и Сева-
стополе руководства Центрального банка России, кото-
рый является регулятором рынка автострахования.

Летом этого года авто-
любители столкнулись с 
проблемой в приобрете-
нии страховых полюсов 
ОСАГО. Это стало след-
ствием ухода с полуостро-
ва ряда операторов. Для 
жителей Севастополя и 
Крыма это вылилось в 
огромные очереди, а поз-
же – и в отсутствие бумаж-
ных страховых полюсов.

Ситуация с ОСАГО в 
Крыму осложнилась так-
же с приостановлением 
Центробанком лицензии 
компании «Московия», ко-
торая выполняла функции 
представителя для боль-
шинства страховщиков. 

Дмитрий Белик обра-
тил внимание на сложив-
шуюся ситуацию руковод-
ства Центрального банка 
России, который являет-
ся регулятором рынка ав-
тострахования. Благода-
ря его обращению, вопрос 
был решен буквально в 
течение трех дней. 

Крым и Севастополь 
были включен в систему 
«единого агента», в регион 
были направлены допол-
нительные бумажные по-

люсы ОСАГО, а также соз-
даны условия для захода 
нового страхового операто-
ра из Санкт-Петербурга.

На рынке ОСАГО Кры-
ма представлено ограни-
ченное число страховщи-
ков, по данным крымских 
общественников, их не 
более четырех. «Единый 
агент» в итоге решил про-
блему, так как система 
позволяет продавать по-
лисы ОСАГО на проблем-
ных с точки зрения до-
ступности территориях от 
имени всех страховщиков 
РФ, в том числе не при-
сутствующих в регионе.

«Я благодарен за такую 
оперативную реакцию 
Банка Россия – букваль-
но сегодня проблему сева-
стопольцев обсуждали на 
президиуме Российского 
союза автостраховщиков. 
Принято решение вклю-
чить Севастополь и Крым 
в систему «единого аген-
та» ОСАГО. Это не решит 
проблему в полном объе-
ме, но важно то, что подня-
тым вопросом уже сегодня 
занимается федеральный 
центр», – отметил Белик.

министр спорта РФ Павел колобков

министр образования РФ Ольга васильева

министр культуры РФ владимир мединский
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Законопроект «О внесении изменений и дополнений в Закон Российской Федерации от 
14.01.1993 г. № 4292-1 «Об увековечении памяти погибших при защите Отечества»

Законопроект был разработан в целях качественного ис-
полнения поручения президента России, лидера Общерос-
сийского народного фронта Владимира Путина. Глава госу-

дарства в июле 2014 году поручил правительству РФ при участии 
Народного фронта обеспечить учет и бесперебойное функциониро-
вание на территории страны мемориалов «Вечный огонь», посвя-
щенных памяти павших в Великой Отечественной войне. 

По результатам мониторинга ОНФ, обеспечено бесперебойное 
функционирование всех мемориалов «Вечный огонь», подключенных 
к магистральному газопроводу (21% от общего количества). На осталь-
ных 79% мемориалов (функционируют при помощи газобаллонного 
оборудования) огонь зажигают лишь в праздничные и памятные дни.

Сегодня общее количество таких мемориалов на территории Рос-
сии – порядка 4 тысяч. Вопрос об их учете и бесперебойном функ-
ционировании сейчас фактически в ручном режиме обеспечивается 
и контролируется органами государственной власти субъектов Рос-
сийской Федерации. 

Законопроект закрепляет понятие «Вечный огонь» и обяжет ор-
ганы власти обеспечивать их работу и обслуживание

статус: законопроект принят в первом чтении

Законопроект «О внесении изменения в статью 116 Уголовного кодекса Российской Федера-
ции» в части установления уголовной ответственности за побои

Побои, нанесенные членам семьи впервые, будут рассматри-
ваться не в уголовной, а в административной плоскости. В слу-
чае рецидива в течение года подобные действия уже будут рас-

сматриваться как уголовное дело. Побои в новом законе определены 
как действия, причинившие физическую боль, но не приведшие к 
кратковременному расстройству здоровья и утрате трудоспособности.

статус: принят в трех чтениях, подписан президентом.

Законопроект «О внесении изменений в статью 32 Лесного кодекса Российской Федерации» 
в части отнесения валежника к недревесным лесным ресурсам

 Законопроект предлагает отнести валежник, то есть сухие де-
ревья или их части, лежащие на земле, к недревесным лесным 
ресурсам. Сегодня сбор упавших деревьев считается незаконной 

заготовкой древесины. Для сбора валежника необходимо получить раз-
решение местных властей, что может занять до 120 дней. Принятие за-
конопроекта значительно облегчит жизнь жителям сельских зон.

статус: готовится к рассмотрению в первом чтении

Законопроект «О внесении изменений в Уголовный кодекс Российской Федерации и статью 
151 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации в части установления до-
полнительных механизмов противодействия деятельности, направленной на побуждение 
детей к суицидальному поведению»

 Законопроект внес поправки в Уголовный кодекс, прирав-
нивающие наказание за склонение несовершеннолетних к суициду 
к наказанию за убийство. Закон, в частности, вносит изменения в 
ст.110.1 УК (склонение к самоубийству), увеличивая максимальное 
наказание с нынешних шести до десяти лет.

Также он устанавливает повышенную ответственность — от 
восьми до 15 лет лишения свободы — за склонение и содействие 
совершению самоубийства, «повлекшие смерть двух или более не-
совершеннолетних, либо заведомо беспомощных или зависимых от 
виновного, либо беременной женщины

За побуждение к совершению самоубийства путем распростра-
нения информации о способах совершения самоубийства будет гро-
зить тюремный срок от пяти до десяти лет (сейчас — лишение сво-
боды на срок до четырех лет). Принятие этого пункта стало ответом 
парламентариев на пропаганду суицида в т.н. «группах смерти».

статус: принят в трех чтениях, подписан президентом.

Законопроект «О внесении изменений в статью 1-1 Федерального закона «О днях воинской 
славы и памятных датах России»

Законопроектом устанавливается новая памятная дата 
России – 19 апреля – День принятия Крыма, Тамани и Ку-
бани в состав Российской империи (1783 год). В её назва-

нии отражены подлинные геополитические события, побудив-
шие 19 (8) апреля 1783 года Великую императрицу Екатерину II 
подписать Высочайший Манифест о принятии Крымского полу-
острова, острова Тамана и всея Кубанской стороны под державу 
Российскую.

статус: готовится к рассмотрению в первом чтении

Законопроект «Об установлении уголовной ответственности за воспрепятствование закон-
ной деятельности врача»

Законопроект направлен на защиту жизни и здоровья вра-
чей – он устанавливает уголовную ответственность за вос-
препятствование законной деятельности медработников, в 

частности – речь идет о нападение на врачей. В последнее время 
участились случаи нападения на врачей, фельдшеров, оскорбление 
и побои, безобразное отношение к машинам скорой помощи. При-
нятие законопроекта позволит защитить медработников.

статус: законопроект принят в первом чтении

«Жители осажденного севастополя»  
получат помощь из госбюджета

По поручению премьер-министра РФ Дмитрия Медведева, министерство 
финансов выделит необходимые средства из федерального бюджета для 
оказания социальной поддержки жителям осажденного Севастополя, со-
гласно региональному закону. Это стало возможно благодаря работе де-
путата Госдумы от Севастополя Дмитрия Белика.
Ежегодно министерство фи-

нансов будет выделять бюджету 
Севастополя субсидию в сумме 
47 млн рублей.

«Вопрос довольно сложный, 
потому что необходимо дополни-
тельное финансирование, при-
дание статуса на федеральном 
уровне расширяет категорию 
людей, которые могут получить 
льготы», — рассказал Белик.

Дмитрий Белик сообщил, что 
проблему удалось разрешить в 
результате обсуждения с мини-
стром труда и соцзащиты Макси-
мом Топилиным и председателем 

Госдумы Вячеславом Володиным, 
после чего вопрос о финансиро-
вании льгот севастопольским ве-
теранам был вынесен на уровень 
председателя правительства Рос-
сии Дмитрия Медведева.

Законом предусмотрены еже-
месячная денежная выплата в 
размере 2638,27 руб.; бесплатный 
проезд на всех видах городского 
пассажирского транспорта, же-
лезнодорожным транспортом при-
городного сообщения и в автобусах 
пригородных маршрутов города 
Севастополя; ежегодная разовая 
денежная выплата к Дню Победы.

ЗА сОветскИм Рублём: 
в Госдуме предлагают выплатить 
севастопольцам долги СССР

 Речь идет в частности о деньгах, которые размещали во вкладах Сбербанка и государ-
ственных ценных бумагах до 1992 года жители города-героя. Речь идет о 3,54 млрд совет-
ских рублей. По предварительному анализу, материальный и моральный ущерб вследствие 
инфляционного обесценивания денег, переданных государству до реформ, понесли более 
1 млн. жителей полуострова.

По словам автора законопроекта Дмитрия Белика, предлагаемые поправки призваны 
поддержать крымчан, находящихся «в непростом социальном положении».

«В России закон о компенсациях есть, и люди получали свои деньги, — говорит парла-
ментарий. — Но жителей Крыма и Севастополя это не касалось, поскольку они де-юре про-
живали не на российской территории. В 2014 году Крым стал частью России, поэтому его 
население должно участвовать в программе по возврату вкладов. У них должна быть воз-
можность получить компенсацию, например, подтвердив наличие сберкнижки в отделении 
Сбербанка».

Также Белик добавил, что через какой банк будут производиться выплаты из феде-
рального бюджета, «чисто технический». Соответствующее решение должно сформиро-
вать правительство в случае принятия законопроекта.

Согласно законопроекту, планируется выплачивать деньги по вкладам и ценным бума-
гам СССР до 2022 года включительно. Равномерные ежегодные выплаты могут состав-
лять около 0,6 млрд руб., отмечает депутат.

По материалам Sevastopol.Media

Разработка и внесение законопроектов – одно из важнейших направлений работы любого депутата. Государственная Дума принимает законы, касающиеся 
жизни десятков, сотен тысяч и даже миллионов жителей Российской Федерации. Дмитрий Белик, как представитель Севастополя в парламенте страны, ведет 
постоянную работу по внесению и принятию законопроектов, нужных жителям города-героя. Он является автором и соавтором почти трех десятков законо-
проектов, которые уже приняты или только  рассматриваются в стенах Государственной Думы. Предлагаем вам ознакомиться с некоторыми из них.
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Акция «Бессмертный полк» впервые прошла 9 мая 2012 
года. В 2015 году в Москве фотографии воевавших род-
ственников несли около полумиллиона человек. «Бес-
смертный полк» поддержал и президент России Вла-
димир Путин, прошедший в торжественном строе с 

портретом своего отца.
В 2017 году помощь в подготовке шествия 

оказали депутат Государственной Думы, со-
председатель всероссийского движения «Бес-
смертный полк» Николай Земцов, который 
каждое 9 мая встречает Президента у Спас-
ских ворот и идет с ним в колонне и депутат 
Госудумы Дмитрий Белик, который возгла-
вил колонну мая 2017 года.

По словам парламентария, «Бессмертный 
полк» по-настоящему народная акция, объеди-
няющая всех россиян, независимо от возраста, 
рода занятий, политических предпочтений.

«В «Бессмертном полку» нет студентов, по-
литиков, чиновников или врачей. Все мы – 
наследники героев, защитивших нашу стра-
ну от фашизма. Эта акция объединяет все 
города, все регионы нашей Родины, – ска-
зал Белик. – Хочу еще раз призвать всех се-
вастопольцев выходить 9 мая с портерами 
своих отцов дедов прадедов и тем самым от-
дать дань уважения и почести тем людям, 
благодаря которым над нами сегодня мирное 
небо».

Как отметила Екатерина Алтабаева, «Бес-
смертный полк» был в рядах севастопольско-
го победного шествия еще в 2008 году.

«Эта традиция не прервется, и очень здо-
рово, что у нас не будет разделения, что у нас 
будет идти единый «Бессмертный полк». Мне 
кажется – это очень важно, в единстве – наша 

сила. Я верю в то, что праздник у нас будет 
особенным. Хочу пожелать всем веры в Побе-
ду и единства в борьбе за Севастополь», – от-
метила спикер Заксобрания Севастополя.

Никто не забыт

«БеССмеРтный полк» СеваСтополя 
растет с каждым годом

«26 октября 2016 года в обще-
ственной приёмной Председате-
ля Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
в Севастополе Д.А. Медведева 
состоялось чествование ветера-
нов, участвовавших в обороне 
Севастополя.

Легендарных ветеранов приш-
ли поздравить заместитель секре-
таря генерального Совета партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Сергей Же-
лезняк, депутат Государствен-
ной Думы Российской Федера-
ции от Севастополя Дмитрий 
Белик, группа ветеранов во главе 
с контр-адмиралом в отставке Ев-
гением Андреевичем Кобцевым, 
студенты филиала Московского 
государственного университета 
имени Ломоносова.

С поздравлениями в адрес 
каждого ветерана выступили 
учащиеся школы № 43 имени 
дважды Героя Советского Союза 
Лавриненкова В.Д. В адрес вете-
ранов были произнесены слова 
благодарности, им были вручены 
цветы и памятные подарки.

«Мы смотрели поздравления 
от школьников 43 школы. Без 

шпаргалок, без подсказок дети 
рассказывают о живых легендах, 
– рассказал Дмитрий Белик, – 
когда смотришь на таких детей, 
на их уважение к Героям, начи-
наешь понимать – у нашей стра-
ны великое будущее. Основа ко-
торого – наши ветераны, наше 
старшее поколение. А мы, наши 
дети – мы получили правильное 
воспитание, наши герои не чело-
век-паук, а Мария Байда, Гера-
сим Рубцов, Николай Баранов. 
И эту эстафету памяти и уваже-
ния к нашему героическому про-
шлому уже подхватили дети. На 
сегодняшней встрече поколений, 
которые разделяют десятки лет, 
я увидел эту связь», – отметил 
Дмитрий Белик.

Там же ветеранам были пода-
рены первые экземпляры кни-
ги «75 лет героической обороны 
Севастополя», выпущенной по 
просьбе ветеранов города. 

Как рассказал автор книги, 
полковник в отставке Констан-
тин Кржеминский, в ней исполь-
зованы данные, полученные в 
ходе встреч с ветеранами, и ма-

териалы музеев героической обо-
роны и освобождения Севасто-
поля и Черноморского флота. «В 
книге освещены в первую оче-
редь подвиги севастопольских 
ветеранов. Также опубликова-
на информация о 35 Героях Со-

ветского Союза, принимавших 
участие в обороне Севастополя 
и призванных с территории ны-
нешней Российской Федерации», 
– сказал Кржеминский.

По материалам  
«славы севастополя»

Увидела свет книга «75 лет начала 
героической обороны севастополя»

В Севастополе состоялся митинг, по-
свящённый открытию мемориальной 
доски памяти последнего Героя Совет-
ского Союза, проживавшего в Севасто-
поле, Петра Павловича Павлова.

Мемориальная доска установлена на 
доме, в котором жил ветеран, по адресу: 
улица Хрусталёва, 19.

С инициативой установить памятную 
табличку ветеранское сообщество горо-
да обратилось к депутату Государствен-
ной Думы Дмитрию Белику. 

«Памятная доска – это мост, кото-

рый свяжет нас, ныне живущих с про-
шлым, с его великими героями. Ее 
установка – это меньшее, что мы могли 
сделать в честь Петра Павловича. Вы 
просто вдумайтесь – Герой Советско-
го Союза. Эти люди – столпы, основа, 
на которой стоит наше государство», – 
подчеркнул Белик.

Напомним, сердце последнего Героя 
СССР, проживавшего в Севастополе, 
остановилось 13 ноября 2016 года. Пётр 
Павлович Павлов ушёл из жизни в воз-
расте 92-х лет. 

В городе открыта памятная доска  
Герою советского союза павлову
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Курс «Компьютер-
ная грамотность» яв-
ляется базовым, основ-
ная его цель – научить 
пользователей работать 
в операционной систе-
ме компьютера, овладеть 
навыками переписки по-
средством электронной 
почты, а также комфор-
тно чувствовать себя на 
пространствах глобаль-
ной сети.

Проект проводиться 
приемной председателя 
Партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» Дмитрием Медве-
девым в городе Севасто-
поле и ее руководителем 
Инной Гончаровой.

«Академия выпускает 
своих учеников в Сева-
стополе уже третий год. 
За это время мы обучи-
ли порядка 900 человек, 
еще столько же ожидают 
обучения. Кроме стан-
дартных курсов, у нас 
проходят обучение люди 
с ограниченными воз-
можностями по слуху, а 

также – обучают работе 
на планшетах», – отмети-
ла Инна Гончарова.

Курсы проходят на 
базе двух университетов 
– Севастопольского фи-
лиала РЭУ им. Плеха-
нова и Севастопольского 
госуниверситета. 

Поддержку проекта 
постоянно оказывает де-
путат Госдумы от Сева-
стополя Дмитрий Белик, 
который старается лично 
присутствовать на каж-
дом выпуске Академии.

«Что для старше-
го поколения основная 
ценность, что для них 
важно? Это общение. 
Общение с близкими, 
друзьями, это возмож-
ность включить вечером 
«Скайп» и увидеть на 
экране лицо сына или 
дочери, услышать их го-
лос. Я рад, что с каждым 
выпуском Академии та-
ких людей становится 
больше», – подчеркнул 
Дмитрий Белик.

«аКадемия ТРеТьеГо ВозРасТа» 
выпустила уже более 900 человек

севастополю необходима 
программа компенсации мест 
в детских садах

Во многих регионах Российской Федерации семьям, чьи дети после насту-
пления 1,5 лет не пошли в детский сад из-за нехватки мест в учреждении 
или же по причине отсутствия такового в их населенном пункте, предус-
мотрены ежемесячные выплаты. 

Размеры таких компенсаций в каждом регионе раз-
ные, как и порядок их выплат. Например, в Перми за 
ребенка возрастом от 1,5 до 3 лет выплачивают 5295 ру-
блей, а в возрасте от 3 до 6 лет – 4490 рублей ежемесячно. 

В некоторых регионах возраст ребенка, по уходу за 
которым матерям выплачиваются компенсации, коле-
блется. В Красноярске выплачивают ежемесячно 3710 
рублей за ребенка до 3 лет, а дальнейших выплат нет. 

В любом случае, системы разные и все функциони-
руют по-своему, однако в Крыму и Севастополе такой 
системы нет вообще. В ряде регионов разработана си-
стема, когда происходит компенсация платы за част-
ный детский сад, куда вынужден идти ребенок.

Дмитрий Белик обратился к министру образования 
Ольге Васильевой с просьбой обратить внимание на 
сложившуюся ситуацию и провести совместное заседа-
ние представителей образовательной сферы Крыма и 
Севастополя, Министерства образования и профиль-
ного комитета Государственной Думы.

«Безусловно – создание такой системы подразумева-
ет дополнительные траты из региональных бюджетов, но 
это не снимает ответственности с властей за отсутствие 
вариантов решения этой проблемы», – отметил Белик.

Владимир Путин подписал указ об 
объявлении 2018–2027 годов Десятиле-
тием детства. В феврале об утверждении 
проекта «Десятилетие детства» просила 
премьер-министра Дмитрия Медведева 
спикер Совфеда Валентина Матвиенко.

«В целях совершенствования государ-
ственной политики в сфере защиты дет-
ства, учитывая результаты, достигну-
тые в ходе реализации Национальной 
стратегии действий в интересах детей 
на 2012–2017 годы, постановляю объя-
вить 2018-2027 годы в Российской Фе-
дерации Десятилетием детства», – гово-
рится в указе.

Президент также поручил прави-
тельству в трехмесячный срок утвер-
дить план основных мероприятий в рам-
ках Десятилетия детства до 2020 года.

Указ вступает в силу со дня его под-
писания.

«Как отец, как депутат хочу отметить 
важность этого решения. С одной сторо-
ны мы видим, что есть процент молоде-
жи, который мы теряем. «Группы смер-
ти», пропаганда уголовной романтики, 
американизация дают свои плоды. Игно-
рировать это нельзя. В 2017 году Госду-
ма приняла ряд законопроектов, направ-
ленных на защиту детей и подростков от 
опасности, исходящей из социальных се-
тей, а патриотическая платформа «ЕДИ-
НОЙ РОССИИ» обсуждает – как бороть-
ся с пропагандой «воровской романтики». 
Инициатива президента станет бази-
сом для системной работы по защите де-
тей – будущего нашей страны», – отметил 
Дмитрий Белик.

Государственная политика по под-
держке занятости граждан, испытыва-
ющих трудности в поиске работы, сей-
час распространяется на граждан от 18 
до 20 лет, имеющих среднее професси-
ональное образование и ищущих рабо-
ту впервые. Авторы мотивируют свой 
законопроект высоким уровнем безра-
ботицы среди людей от 20 до 25 лет и» 
необходимостью оказания адресной и 
своевременной государственной под-
держки в трудоустройстве молодых спе-
циалистов».

Проект закона был презентован на 
заседании комитета Госдумы по физи-
ческой культуре, спорту, туризму и де-
лам молодёжи, а также на официальном 
заседании Молодежного парламента 
при Государственной Думе Екатерина 
Дорохова защищала свою законодатель-

ную инициативу, касающуюся измене-
ний в действующий федеральный закон 
«О занятости населения РФ».

«Проект федерального закона «О вне-
сении изменений в Закон РФ «О заня-
тости населения» направлен на совер-
шенствование механизмов определения 
правовых основ государственной поли-
тики в сфере занятости населения. Од-
ним из предложений, к примеру, яв-
ляется повышение возрастного ценза 
граждан, испытывающих трудности в 
поиске работы, а именно выпускников 
образовательных учреждений, которые 
ищут работу впервые. Это позволит по-
высить эффективность государственной 
поддержки в сфере занятости молодых 
специалистов», – рассказала представи-
тель Молодёжного парламента Севасто-
поля.

путин объявил в России 
десятилетие детства

в госдУмУ внесли проект о господдержке 
безработной молодежи до 25 лет

Заксобрание Севастополя совместно с федеральным депутатом Дмитрием Бели-
ком (ЕР) внесли в Госдуму законопроект, предлагающий считать испытывающими 
трудности в поиске работы людей до 25 лет.
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В Ы Х о д н Ы е  д а н н Ы е

Служить народу Севастополя

шанс на здоровое 
будущее

27 октября, на приеме по личным 
вопросам, который в рамках реги-
ональной недели проводил депу-
тат Госдумы Дмитрий Белик, было 
принято более 60 вопросов от сева-
стопольцев, в том числе от людей с 
ограниченными возможностями. 

Одним из самых эмоциональ-
ных стало обращение Аллы Михай-
ловой. Она рассказала о необходи-
мости приобретения специального 
тренажера для ее дочери Лизы, 
чтобы та поправилась и начала 
жить полноценной жизнью. 29 ок-
тября беговая дорожка была ку-
плена и доставлена. 

У 15-летней Лизы – редкое за-
болевание, юношеский эпифизео-
лиз. Три года назад у нее отказа-
ли тазобедренные суставы. Сейчас 
девочка идет на поправку, а специ-
альная беговая дорожка необходи-
ма ей для восстановления. То, что 
тренажер, о котором семья Михай-
ловых мечтала давно, будет пода-
рен так быстро, стало приятной не-
ожиданностью.

Лиза очень любит читать и меч-
тает стать врачом. Она уже посту-
пила в медицинский колледж. Те-
перь она сможет тренироваться 
дома и занимаясь на беговой до-
рожке – делать уверенные шаги к 
выздоровлению и к своей мечте. 

ветеран 
севастопольского 
футбола получил 
российский паспорт

К Дмитрию Белику обратился 
председатель региональной обще-
ственной организации Федерации 
футбола г. Севастополя Александр 
Красильников с просьбой помочь 
ветерану спорта. Владимир Васи-
льевич Науменко постоянно про-
живал в г. Севастополе с 1976 года, 
однако регистрации на 18 марта 
2014 года не имел.

Дмитрий Белик направил пись-
мо Министру внутренних дел Рос-
сийской Федерации Владимиру 
Колокольцеву, в котором попросил 
разобраться в сложившейся ситуа-
ции и принять законное решение в 
пользу заслуженного спортсмена. 

Спустя буквально 2 месяца, Вла-
димир Науменко получил паспорт, 
который до этого ждал 3 года.

да будет свет
Одним из самых частых обраще-

ний в приемную были просьбы по-
мочь в восстановлении освещения 
во дворах жилых домов.

Совместно с правительством Се-
вастополя и предприятием «Горс-
вет», Дмитрий Белик подготовил 
план ремонта светоточек во всех 
районах города. Начиная с осени 
2016 года, свет зажегся в десят-

ках дворов на проспекте Античном, 
проспекте Октябрьской револю-
ции, на улице Генерала Острякова.

Отдельного внимания требова-
ло восстановление освещения в от-
даленных районах города. В ходе 
встречи с депутатами Инкерман-
ского муниципального округа, к 
Дмитрию Белику потсупило обра-
щение с просьбой помочь в восста-
новлении наружного освещения 
в поселке Октябрь. Свет в райо-
не остановки и магазина появился 
буквально на следующий день.

слова 
благодарности

На приемах граждан по личным 
вопросам, которые проводит депутат 
Госдумы Дмитрий Белик в рамках 
региональной недели в Севастополе, 
звучат не только просьбы и обраще-
ния, но и слова благодарности. 

Жители дома Лебедя, 18, обра-
щались с просьбой помочь в благо-
устройстве их дома. Работа была 
проведена в кратчайшие сроки. 
«Хотелось бы нам отметить, что Вы 
– один из немногих чиновников, 
которому предпочтительнее рабо-
тать не в кабинете. Мы видим Вас 
и возглавляющим колонну одно-
партийцев «ЕДИНОЙ РОССИИ» 
на многих городских мероприяти-
ях, и беседующим озабоченных пен-
сионеров, и в неприглядных, порой 
местах города – на стройке, на не-
санкционированной свалке мусора 
и др.», – говорилось в письме жите-
лей ул. Лебедя, 18.

“
Конечно, приятно читать и слышать такие слова от 
своих избирателей. Я работаю каждый день ради та-
ких моментов, когда ты понимаешь, что смог помочь 
кому-то – будь то один человек, которому нужно офор-
мить документы или помочь материально или жите-
ли целого подъезда, улицы, микрорайона. И буду рабо-
тать на благо города-героя Севастополя и дальше». 

Депутат Государственной Думы от Севастополя Дмитрий Белик

Это эффективный 
год работы Дмитрия 
Анатольевича. По роду 
своей деятельности, 
как священнику, бла-
гочинному, мне прихо-
дится много общаться 
с людьми, больше все-
го с простыми людьми, 
которые не очень соци-
ально защищены, ко-
торым необходима по-
мощь. Чаще всего эти 
люди с благодарностью 
говорят о Дмитрии 
Анатольевиче, как че-
ловеке, который по-
мог им в решении этих 
жизненных и социаль-
ных вопросов, даже се-
мейных вопросов. Это 
приятно слышать. 

Важно, что Дми-
трий Анатольевич, как 
человек, который лю-
бит Севастополь, все-
цело отдает себя горо-
ду. Это значит служить 
народу города Сева-
стополя, невзирая на 
его социальный статус 
и положение в обще-
стве. Я думаю те очере-
ди, которые мы наблю-
даем в его приемной о 
многом говорят. Если 
бы не было помощи и 
эффективной работы, 
то возле приемной де-
путата Государствен-
ной Думы не было со-
вершенно людей. 

Мы благодарны ему 
за участие во всех цер-
ковно-государствен-
ных мероприятиях, ко-
торые мы проводим и 
церковных меропри-
ятиях. Это наш при-
хожанин, человек, ко-
торый не афишируя 
свою веру, всегда нахо-
дится в храме Божьем, 
человек, который ис-
поведается и прича-
щается, стоит в храме 
среди народа и любит 
народ.

Благочинный севастопольского 
округа отец сергий Халюта

Общение с избирателями в регионе – основа работы каждого депутата. Народные избранники являются связующим звеном между исполнительной властью 
и самими жителями. Иногда депутат не в силах решить тот или иной вопрос в рамках отведенных ему законом полномочий. Но он обладает всем набором ин-
струментов для донесения потребностей своих избирателей до властей. Кроме того, он облекает потребности людей в законы, которые обязывают испол-
нительную власть решать проблемы избирателей. В любом случае – депутат, не общающийся с людьми – не депутат. Дмитрий Белик за год провел огромную 
работу в приемных, как в Севастополе, так и в Москве, приняв за прошедший год сотни людей. 


